Avisos

TESORERÍA: Todo aquel que no haya abonado la cuota, podrá hacerlo en la sede de la cofradía: Patio Chico 2-12, jueves y viernes de 19,30 a 21 horas (por favor hacerlo, sabéis que no tenemos cobrador) o bien el día de la Junta General.

SECRETARÍA: Cualquier cambio de datos, dirección u otra información debe hacerse por correo ordinario: Cofradía Cristo Yacente aptdo 229 C.P 37080, por correo electrónico cofradiayacente@telefonica.net, llamando por teléfono 923 21 15 07 o bien personarse los jueves y los viernes de 19.30 21.00 horas por la sede de la Cofradía Patio Chico nº 2-12 modulo 3.

JUNTA DE SEMANA SANTA: Os comunicamos que la designación de pregonero de la Semana Santa 2012, ha recaido en nuestro hermano Francisco Javier Blazquez Vicente, colaborador a su vez de esta revista.

PROCESIÓN DEL DOMINGO DE RAMOS: 1 de Abril, los niños que vayan a participar deben estar a las 11.00 h en la Capilla de Ntra. Sra. de la Verdad, con la siguiente indumentaria: hábito de la Cofradía completo (túnica, fajín, medalla y capelina, con zapato y calcetín negro. La palma se abonará el día de la Junta General,17 de Marzo, al precio 10 € estipulado por la Hermandad de Jesús Amigo de los Niños.

SANTOS OFICIOS EN LA CATEDRAL VIEJA: El Jueves Santo tendrá lugar a las 17,00 h la Misa Vespertina del Señor, los que quieran participar en el lavatorio de pies deberán estar a las 16,30 h. en la capilla de la Virgen de la Verdad con el hábito de procesión sin capelina, esta será proporcionada por la cofradía, para participar en la procesión previa a dicha celebración. El Viernes Santo a las 17,00 h. tendrá lugar la conmemoración de la Muerte del Señor, al igual que el Jueves Santo los que quieran participar deberán estar a las 16,30 h en la capilla de la Vigen de la Verdad.

ACTO DE DESCENDIMIENTO: 6 de Abril, aquellos que deseén participar en dicho acto deberán estar a las 11,00 h. en la Capilla de Nuestra Señora de la Verdad con la siguiente indumentaria: hábito de la Cofradía completo (túnica, fajín, medalla, capelina y zapato con calcetín negro).

PROCESION DEL SANTO ENTIERRO: Viernes Santo, 6 de Abril. todos los cofrades que deseén participar, deberán estar a las 18.00 h en la capilla de Ntra. Sra. de la Verdad para recoger las varas y dirigirnos a la Capilla de la Vera Cruz. Con la siguiente indumentaria: hábito de la cofradía completo (túnica, fajín, medalla, capirote, zapato y calcetín negro.)

PROCESIÓN DEL DOMINGO DE RESURRECCIÓN: 8 de Abril, todos los cofrades que vayan a participar deberán estar a las 10.00 h. en la capilla de Ntra. Sra. de la Verdad. Con la siguiente indumentaria: hábito de la cofradía completo (túnica, fajín, medalla, capelina, zapato y calcetín negro.)

NECROLÓGICAS: Queremos compartir el dolor por la pérdida de los seres queridos, estando con los familiares de nuestros hermanos de Cofradía, Mateo Hernández Rivas y Mari Sol Lorenzo Delgado, con Pilar de Vega Sánchez por el fallecimiento de su esposo, con Francisco Javier Martín San Atanasio, José Antonio Merchan Sendín, Julián y Dolores Fernández Ramos, Roberto Miedes Pallarés, José Yagüe Nuño, José Ignacio, Pilar y Francisco Hernández de Vega por el fallecimiento de su padre, con Juan José García García, María José Lanzagorta Arco y Trinidad Hernández Martín por el fallecimiento de su madre.

HÁBITO: La cofradía carece de hábitos para prestar por lo que cada cofrade deberá tener el suyo propio. Las modistas son: Cristina 923247904 y 649847109 y Carmen 923245781, para la tela y demás poneros en contacto con la Junta de Gobierno por los cauces habituales, respecto a las zapatillas de esparto las podréis encontrar bien en calzados Van Dick, C/. Alfonso de Castro o en el bazar Chino de la C/. Azafranal (junto cafetería Fontana).

TRASLADO DE LOS PASOS: 24 de Marzo a las 10,00 h. nos encontraremos en la Catedral Nueva para proceder al traslado de las carrozas desde el local hasta la Catedral y el día 7 de abril para trasladarlas de nuevo al local. Para los hermanos de paso es obligatoria su presencia, pero cualquier hermano es bienvenido.

ENSAYOS DE HERMANOS DE PASO: *Todos los hermanos de Paso tendrán ensayo obligatorio* los días 24 y 31 de Marzo, a las 16,00 h. en la Catedral Nueva, asistiendo al mismo con zapatillas de esparto. Si algún hermano no pudiera asistir deberá justificar su ausencia a los ensayos, podéis hacerlo bien por correo electrónico, por correo ordinario, apartado de correos 229, 37080 Salamanca remitiendo el boletín de asistencia o a los hermanos mayores de paso Pedro 609526163, Javier 609031964 o bien al teléfono de la sede 923211507.

TRIDUO: 26, 27 y 28 de Marzo a las 20,00 h., en el convento de las RR.MM Isabeles. El último día se impondrán las medallas a los nuevos cofrades, que previamente hayan abonado su importe (10 €) como fecha tope 26 de Marzo. Solamente se impondrán a los cofrades presentes por lo que es necesario estar el dia 28 de marzo a las 19,45 h. en la capilla de las RR MM Isabeles para asegurar su asistencia.

ADORNO DE LOS PASOS: 3 de Abril a las 16,00 h. en la Catedral Nueva se adornaran los pasos, quien quiera contribuir podrá hacerlo entregando su donativo o aportando flores (claveles rojos) y ante todo con vuestra presencia. El sábado día 7 de abril a las 10,00 h. se preparará la cruz de flores con la que la Cofradía desfilara el Domingo de Resurrección. Necesitamos vuestra colaboración.

PROCESION: Los hermanos que han portado algún ornamento procesional deben ponersen contacto con el 2º Hermano Mayor, con fecha tope el día de la Junta General, para saber si se sigue contando con ellos, si ese día no se ha comunicado se entenderá que renuncia a portarlo.

TARJETA DE ENTRADA: Para acceder a la Catedral Nueva (por la puerta del Patio Chico), es obligatorio entregarla, no permitiéndose la entrada a quien no la lleve, es válida para dos personas, si necesitais algúna mas no dudéis en solicitarla a la Junta de Gobierno.

COMO RECORDATORIO A TODOS LOS HERMANOS Y HERMANAS QUE A LAS 12 DE LA NOCHE TENEMOS ESTIPULADA LA SALIDA PENITENCIAL NO LO OLVIDEÍS Y EL PROGRAMA A SEGUIR ES EL SIGUIENTE:

- 21.30 h. APERTURA DE LA PUERTA DE LA CATEDRAL (Patio Chico)
- 22.15 h. EUCARISTÍA.
- 23.00 h. ENTREGA DE ORNAMENTOS
- 23.30 h. RUEGO A LOS FAMILIARES Y ACOMPAÑANTES QUE ABANDONEN EL TEMPLO.
- 23.45 h. PROMESA DE SILENCIO EN EL ATRIO DE LA CATEDRAL
- 00.00 h. SALIDA PENITENCIAL POR LA PUERTA DE RAMOS.

Recordar que se procesiona en pareja por el centro de la calle y los hachones se llevan hacia fuera, si os cansaís decirle a vuestra pareja que os cambie el sitio y asi podreís cambiar el hachón de mano.

ATENDED LAS INDICACIONES DE LOS ORGANIZADORES, ESA NOCHE ESTAMOS PARA AYUDAR NO PARA CREAR CONFLICTOS, RESPETAR LOS HORARIOS.

TURNOS DE VELA: En la carta que acompaña a esta revista figura el día y la hora que os ha correspondido. Si no es posible vuestra asistencia en ese turno podreís hacerlo en cualquier otro momento, pero por favor asiste es necesario para que se desarrolle todo bien y los hermanos se puedan relevar y ayudar.

VIGILIA PASCUAL: Aunque ya figura en la orla de actos os reiteramos la invitación a participar en la misma, recordandoos que tendrá lugar el sábado 7 de Abril a las 21,00 h., en la capilla del convento de las RR.MM Isabeles.

AVISO: Nos comunica un cofrade que la chocolatería VALOR, situada en la calle Libreros estara abierta a la finalización de nuestra salida penitencial, para todos aquellos que deseen tomar un chocolate bien calentito con churros.



Gracias Hermanos

Este año ha sido difícil para mí; una operación puso en jaque el poder acompañar a mi Cristo en su 25 salida.



Lo que todo empezó como una pequeña operación normal y corriente y que en poco más de un mes habría olvidado, se fue complicando y llegue a la semana anterior a nuestro desfile sin poder calzarme.

No se si las ganas de acompañar a mi Cristo, o la fuerza que Él me da, pero el lunes y el martes me arme de valor y me calcé unos zapatos para poder domarlos y aguantar el dolor, y así poder salir en la procesión. La verdad es que

no fue fácil, pero la ilusión de poder salir este día tan especial, después de otros tantos años en la cofradía, hacia todo un poco más fácil.

Después de la salida en falso por causa de la lluvia, por mi cabeza se pasaba que todo mi esfuerzo habría sido en vano, que no podríamos desfilar por Salamanca, que no podríamos ir a ver a las Madres Isabeles esa fecha tan especial, y después de 24 saliendo a la calle, librándonos de todas las inclemencias del tiempo. Pero no fue así, un año más libramos la lluvia, y salimos a la calle.

Nada más salir de la catedral, el público rompió en un sonoro pero respetuoso aplauso, la cara de alegría se notaba en todos los que esa noche nos acompañaban, pero para mi llegaba mi primer handicad, la primera rampa.... ¿como bajar la rampa con mi pie maltrecho? y encima mojada....No hubo problema, mi cofradía, mis hermanos estaban ahí para ayudarme.

Primero Javier se acerco a mi, seguido Gaspar, me ofrecieron su brazo cual lazarillos para que mi bajada fuera mas suave, y no tuviera ninguna dificultad... Hermanos MIL GRACIAS.Pero el hermano mayor, llego a nuestra altura y les dijo, no os preocupéis, a Mari Sol la bajo yo, seguir dirigiendo la procesión.

Julián, siempre has estado pendiente de mi y de mi familia, pero en los momentos difíciles es cuando te hemos sentido más cerca. Creo que si te diera las gracias un millón de veces, no seria suficiente, GRACIAS HERMANO.

El resto de la procesión, fue mucho más llevadera y desde luego fue un día que siempre tendré en mi recuerdo, la posibilidad de disfrutar de esa 25 salida, nunca se disipara en mi memoria.

Un abrazo de todo corazón de Mari Sol.

In memoriam

A Marisol

Con este in memoriam quiero recordar también al resto de los cofrades fallecidos, los cuales han sido tan importantes como lo ha sido Marisol, pero quizás mi trato personal con algunos de ellos no haya sido tan intenso como con ella y su famila.

En la tarde del quince de febrero cuando sonó mi teléfono, un vuelco me dio el corazón, Ramón al otro lado del teléfono, me dio la terrible noticia, que aunque todos la esperábamos, no pensábamos que fuera a ser tan rápido: "Julián, mi madre ha fallecido", y al preguntarle donde sería el velatorio, me respondió que no habría velatorio que habría solo una misa de funeral. Me quedé sin habla. Pregunté por qué contestandomé que su madre había decidido donar su cuerpo a la ciencia. Fue generosa hasta en el momento de su muerte, le dije que llamaría a la Junta de Gobierno e iríamos al centro hospitalario. Cuando llegamos ya se la habían llevado, indicándonos a todos los presentes que irían a rezar a la parroquia de San Pablo, y hacía allí nos dirigimos, para que con la Eucaristía que todas las tardes allí se celebra, despedirla.

Ramón su hijo pequeño portaba una vela roja, nuestra vela roja con la que procesionamos, pidiéndome que la encendiese, para a continuación situarla en el altar de la iglesia. En ese momento yo imaginé a Marisol despidiéndose de todos nosotros con un "hasta mañana, hermano".

Esposa, madre, tía, hermana y abuela de cofrades nos ha dejado, y dificilmente este hueco se podrá llenar.

Conocí a Marisol en el Viernes Santo de 1986, cuando ella, su marido Manolo, ya fallecido (que buen amigo se me fue), sus hijos José Manuel y Ramón, entraron en la capilla de Ntra. Sra. de la Verdad, en la cual estábamos realizando nuestro primer besapiés al Cristo de la Agonía Redentora y se inscribieron. No era normal que una familia entera se diera de alta y quizás por eso, por la confianza que fuimos cogiendo en poco tiempo y por su afán de colaboración, su predisposición a trabajar en pos de nuestra cofradía, se trasformó en una amistad que ha perdurado a lo largo de estos veintiséis años.

Después de inscribirse, y pasado un año hicimos nuestra primera salida penitencial, y al siguiente año su primera gran prueba: un accidente terrible que a punto estuvo de costarle la vida. No se me olvidará la impresión que me causó cuando la vi con una coraza de escayola que le cubría desde la cabeza hasta la cintura, y lo superó, volviendo a desfilar con su Cristo de la Agonía Redentora. Eso se llama tesón, constancia y fe, la fe que a lo largo de estos años le acompañó y que ni siquiera perdió cuando Manolo falleció en un accidente, accidente de esos que ocurren a miles y no pasa nada, pero a Manolo le pasó.

También ha vivido momentos felices: el matrimonio de sus hijos, sus queridos hijos, el nacimiento de sus nietos, ¡que familia más unida!, no sólo con sus hijos sino con sus hermanos, sus cuñados, sobrinos, era la madre y abuela de todos.

Echaré de menos sus llamadas a nuestra sede y el mensaje del contestador anunciándonos su visita: "Hermano, el viernes voy a veros". Significaba que ese día a las 7,45 h. llegaba Marisol con Ramón y sus nietos a tomar un café y a charlar, ¡como le gustaba hablar de su cofradía!.

Nunca se me olvidará cuando le impusimos la insignia del XXV aniversario a ella a sus hijos y sobre todo cuando nos hicimos la foto de recuerdo del acto de imposición. Me preguntó: "¿Se pueden poner mis nietos?", respondiéndole que sí, ¡que orgullosa estaba!.

Pero cuando más la echaremos de menos será el próximo Jueves Santo a las 12 de la noche cuando llegue la salida de nuestra procesión y no se encuentre entre nosotros llevando el ramo de flores, su ramo de flores, el que ofrecemos a nuestras monjas Isabeles y yo más que nadie, cuando en el momento de bajar las rampas de la Plaza de Anaya y la vaya a buscar para que se agarre a mi brazo y no se resbale, no esté, y al momento mire hacia el Cristo de la Agonía y al cielo, estando seguro que velará por todos nosotros y nos seguirá dando esos consejos con los que nos obsequiaba alrededor de una taza de café.

Descansa en Paz y ten seguro que nunca te olvidaremos, Marisol.

